
¦Elvira Quesada llama al GDFábuscar recursos para reubicar el rellenosanitario

Impostergable el cierre del Bordo Poniente
por la contaminación que causa Semarnat
¦Error histórico colocar la basura en ese lugar considera José Luis LuegeTamargo
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Reportera y corresponsal
El titular de la Secretaría del Me
dio Ambiente y Recursos Natu
rales Semarnat Juan Elvira
Quesada sostuvo que es impos
tergable el cierre del relleno sa
nitario del Bordo Poniente Lla
mó al Gobierno del Distrito
Federal a buscar recursos y apo
yo político para reubicar el sitio
y acabar con la contaminación
que provoca

Esta posición fue reforzada
por el titular del Comisión Na
cional del Agua Conagua José
Luis Luege Tamargo quien exi
gió que se cierre el relleno sani
tario por considerar que el Bordo
Poniente es un desastre ambien
tal que ha contaminado más a la
ciudad

En conferencia de prensa en
la Expo forestal Elvira Quesada
confió en que el problema se
solucione con visión metropo
litana gobiernos del estado
de México capitalino y federal

también con una búsqueda
real de integración de recursos
apoyo político y solución de
problemas

Desde hace una semana el re
lleno sanitario tiene áreas inun
dadas que han impedido el ma
nejo regular de las alrededor de
12 mil toneladas diarias de basu

ra que se generan en el Distrito
Federal

Elvira Quesada sostuvo que
el gobierno federal busca exten

der la mano al del Distrito Federal
para tener recursos y buscar luga
res adicionales para resolver el
problema

Recordó que el relleno opera
desde enero pasado sin autoriza
ción de la dependencia ya que
ésta había pedido el cierre del re
cinto a fines de ese mes El GDF
obtuvo un amparo para continuar
con su operación

El funcionario dijo que el
vaso del Lago de Texcoco no es
el lugar idóneo para depositar ba
sura ha cumplido con todos los
tiempos por ello la Semarnat no
ha brindado el permiso para que

siga su funcionamiento
Anunció que lanzó una licita

ción para la presentación de pro
yectos de captura del gas metano
en el valle de México con lo cual
se disminuiría la emisión del relle
no sanitario en la ciudad ya que

las emisiones de ese gas equivalen
a la circulación de unos 200 mil
autos en el valle de México

Por su parte Luege Tamargo
consideró en una gira de trabajo
por Cuemavaca que fue un error
grave colocar la basura en ese lu
gar Fue un error histórico fue un
error desde el punto de vista de
política ambiental El convenio
para el cierre del bordo lo firmó la

Profepa con el Distrito Federal en
2005 ahí está el documento el
compromiso de las obras y cierre
definitivo del DF pero no se cum
plió luego que en enero de 2009
pero tampoco se hizo afirmó

Recomendó que se construyan
varios rellenos sanitarios regiona
les que pueda conpartir con los
municipios del estado de México
para los desechos sólidos
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